

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 15 de octubre de 2020

El PP tiene la desfachatez de culpar al Ayuntamiento de Alhama del cierre del ocio nocturno, cuando las restricciones vienen impuestas por la Comunidad Autónoma

Los populares, que parecen haber perdido toda ética y voluntad de cooperación para ayudar a la hostelería y comercio local a salir a delante, llevan a cabo una agresiva campaña en redes sociales enfrentando a los negocios y contaminando a la opinión pública con falsedades.

El Partido Popular de Alhama tiene un serio problema. Y es que no encuentra su sitio en la oposición, desorientados desde 2015 y totalmente perdidos en esta nueva legislatura. Su desconocimiento sobre la gestión municipal es tal que aún no se han enterado de que las normas que regulan el funcionamiento de los establecimientos de hostelería vienen impuestas por el Gobierno regional del PP y Ciudadanos, dirigidos por Vox en la Comunidad Autónoma.

Los populares nos sorprenden cada 15 días con una orden nueva en el BORM, contradiciéndose unas a otras y variando las instrucciones a seguir en cuanto a los aforos, uso de la barra, limitaciones de la actividad en el interior, número de personas que se pueden reunir, horarios, etc. Son ellos, y solamente ellos, quienes han suspendido el ocio nocturno en toda la Región, causando un gran perjuicio a los hosteleros que tienen este tipo de negocios y sin aportar soluciones reales al problema que nos enfrentamos.

Durante el estado de alarma, el PP ya mostró su total deslealtad con el Gobierno de España, criticando las medidas adoptadas y haciendo política con el dolor y las víctimas de la enfermedad. Después de reclamar de manera insistente la recuperación de las competencias para la Comunidad Autónoma, ahora que dispone de ellas demuestra una total incapacidad para gestionarlas, con su presidente Regional en paradero desconocido y sin reunirse desde hace cerca de dos meses con los alcaldes y alcaldesas de los municipios para escuchar sus necesidades.

El Gobierno socialista en Alhama ha atendido todas las peticiones de comerciantes y hosteleros, dentro de sus competencias. El Ayuntamiento aprobó en abril un plan de contingencia que contó con el apoyo de 19 de los 21 concejales de la Corporación, por valor de 860.000 euros, de los que 321.000 están destinados a ayudar a la hostelería y el comercio local. Ahora se van a invertir 75.000 euros a una campaña de bonos descuento para clientes, en la que pueden participar los locales de hostelería que lo deseen, y que se suma a la iniciativa CamON!, puesta en marcha junto a la Cámara de Comercio de Murcia, donde se aportaron otros 12.000 euros en bonos para los usuarios de los comercios.



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Hay que recordar que el Gobierno local también redujo el recibo del agua un 20% para cerca de 600 abonados, entre ellos bares y restaurantes. Además, puso en marcha un servicio de atención individualizada para pymes y autónomos y ha realizado descuentos en el recibo de la basura por el tiempo que han permanecido cerrados y compensado la tasa de la ocupación de terrazas a los locales.

Otra de las medidas ha sido repartir garrafas de gel hidroalcohólico a cerca de 500 negocios y realizar una campaña de difusión y promoción del comercio y la hostelería de Alhama en medios de comunicación locales y regionales.

Durante el estado de alarma, el Ayuntamiento concedió todas las ampliaciones de terrazas posibles a estos negocios, permitiendo a la mayoría de los hosteleros conservar el 100% del número de mesas que tenía antes de esta situación. Algo que ha ocurrido en muy pocos municipios. Ahora, está trabajando a través de la Ordenanza de Terrazas para posibilitar que los locales pequeños que no tienen este espacio puedan instalar una temporalmente, después de que la Comunidad Autónoma haya reducido su aforo interior al 40%. Además, está trabajando para que se puedan suprimir las tasas de terrazas para todo el año 2021.

El Gobierno local también está buscando soluciones a los bares de ocio nocturno, toda vez que la CARM suspendió su actividad el pasado 15 de agosto, discriminando a estos negocios con respecto al resto del sector. El objetivo es que puedan seguir abiertos sin perder su licencia actual.

El equipo de Gobierno de Alhama ha presentado para el pleno de este mes de octubre una propuesta para que la Comunidad Autónoma dicte una nueva orden donde no se discrimine a ningún hostelero y todos puedan ejercer su actividad independientemente del tipo de licencia que tenga, así como poner en marcha un plan de ayudas directa para este sector.

Los populares conocen al detalle cuál es la situación, y disponen de todos los informes técnicos. Sin embargo, seguimos viendo como lejos de realizar aportaciones e ir de mano con los demás partidos, solo están pensando sus intereses partidistas y en trasladar la crispación que han generado a nivel nacional también a los municipios, dejando de lado a nuestras pymes, autónomos y vecinos en general, que son quienes salen perjudicados por su actitud irresponsable.